

とても寒い日に、水に落ちた男の子を4人の高校生が助けました

河北新報やさしい日本語ニュース 2023年3月8日

とても寒い、1月のある日のことです。仙台市青葉区の東北高校2年生の4人は、学校から帰る時、近くの小松島公園を通りました。すると、公園にある沼の中に、小学3年生の男の子がいるのを見つけました。沼というのは、池のような所で、下にはたくさんの泥（やわらかい土）があります。男の子は、両方の足が泥の中に入って、動けなくなってしまったのです。

この時の温度は、マイナス5・6度です。体がすごく冷たくなって、体の温度が下がると死んでしまうかもしれません。最初に高田結羽さん（17歳）が動きました。沼に入って、氷を割りながら、前に進みました。

「もう大丈夫」。みんなで男の子を水から上げて、近くにあった休む場所まで運びました。すると、そこにもう一人、男の子が水に濡れたまま、座っているのを見つけました。水の上に氷ができた沼で遊んでいたなら、氷が割れて一緒に落ちてしまったそうです。

4人の高校生は、自分たちの学校の制服（学校が決めている服）や上着を男の子たちに掛けて、温めてあげました。そして、気持ちが悪くなるように、いろいろと話をしました。その後で、近くの交番に連れて行きました。

2週間後、仙台北警察署は、4人に感謝の気持ちを伝えるため、賞



やってみましょう

ぶんよんで、ただ正しいものに○、ただ正しくないものに×を書いてください。

- ① () 高校生が見た時、小学3年生の男の子は沼で遊んでいました。
- ② () 男の子たちは、沼の氷の上で遊んでいたら、氷が割れて落ちてしまいました。
- ③ () 高校生たちは子どもを沼から助けると、急いで交番に連れて行きました。
- ④ () 高校生たちは、子どもを助けたことを、誰でもすることをしただけだと思っています。



書きましょう

とうほく ねんせい にん こまつしま ぬま なか しょうがく
東北 _____ 2年生の _____ 人は、小松島 _____ の沼の中に、小学3

ねんせい
年生の _____ がいるのを _____ て、助けました。仙台北警察署

は、4人に _____ の気持ちを _____ ため、賞状を _____ ま

した。勇気を持って、子どもを _____ ことが _____ と褒めました。



話しましょう

- このニュースをよんで、高校生たちのことをどう思いましたか。もし、あなたが男の子を発見していたら、どうすると思いますか。
- このニュースのように、「水の中に落ちた人が助けられた」という話を聞いたことがありますか。